vorgesehenen Regelungen ein weiteres und letztes Mal um sechs Monate bis zum 30. Juni 2011 verlängern wird.

Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie dieses Schreiben so schnell wie möglich an die Mitglieder des Sicherheitsrats weiterleiten und der Resolution über Irak, die derzeit ausgearbeitet wird, als Anlage beifügen würden.

## Resolution 1957 (2010) vom 15. Dezember 2010

Der Sicherheitsrat.

unter Hinweis auf seine früheren Resolutionen über die Situation in Irak,

sowie unter Hinweis auf die Erklärung seines Präsidenten vom 26. Februar 2010<sup>356</sup>, in der die Fortschritte Iraks bei der Einhaltung der Nichtverbreitungs- und Abrüstungsverpflichtungen begrüßt wurden,

*anerkennend*, wie wichtig es ist, dass Irak wieder den internationalen Status erlangt, den es vor der Verabschiedung der Resolution 661 (1990) am 6. August 1990 innehatte,

unter Begrüßung des Schreibens des Außenministers Iraks vom 18. Januar 2010 an den Präsidenten des Sicherheitsrats<sup>357</sup>, in dem bestätigt wird, dass die Regierung Iraks das internationale Nichtverbreitungsregime unterstützt, die Abrüstungsverträge und anderen einschlägigen internationalen Übereinkünfte einhält, entschlossen ist, in dieser Hinsicht zusätzliche Schritte zur Einhaltung der Nichtverbreitungs- und Abrüstungsnormen zu unternehmen, und sich außerdem verpflichtet hat, den Sicherheitsrat, die Internationale Atomenergie-Organisation und die anderen zuständigen Stellen über die Fortschritte zu unterrichten, die sie im Hinblick auf die Durchführung dieser Maßnahmen im Einklang mit den verfassungsmäßigen und gesetzgeberischen Verfahren der Regierung und unter Einhaltung der internationalen Normen und Verpflichtungen erzielt hat,

sowie unter Begrüßung des Schreibens des Generaldirektors der Internationalen Atomenergie-Organisation vom 11. März 2010 an den Generalsekretär<sup>358</sup>, in dem festgestellt wird, dass Irak bei der Durchführung seines umfassenden Sicherungsabkommens<sup>359</sup> mit der Organisation hervorragend zusammenarbeitet, und ausgehend von dem Beschluss der Regierung Iraks, ab dem 17. Februar 2010 das Zusatzprotokoll zu seinem umfassenden Sicherungsabkommen<sup>347</sup> bis zum Inkrafttreten des Zusatzprotokolls vorläufig anzuwenden,

 $versuchen^{361}\ zur\ Ratifikation\ vorliegt,\ und\ es\ begrüßend,\ dass\ Irak\ der\ vorläufigen\ Anwendung\ des\ Zusatzprotokolls\ bis\ zu\ seiner\ Ratifikation\ zugestimmt\ hat,$ 

erneut erklärend, wie wichtig es ist, dass Irak das Zusatzprotokoll möglichst bald ratifiziert,

tätig werdend nach Kapitel VII der Charta der Vereinten Nationen,

1. beschließt